

どりいむ俱楽部

Vol.19

平成31年4月吉日

弁護士って、“お堅い”印象ありませんか？DREAMの弁護士も、もちろん業務上は真剣そのもの。でもでも、事務所内で一緒に過ごしていると、お茶目で意外（？！）な一面も見えてきます。「どりいむ俱楽部」は、そんな弁護士たちの普段とは違う顔をお届けするニュースレターです。

一道館再建 ～再びの「フィールドオブドリームス」～

昨年の3月に、移転前の事務所の下の階にあった空手道場「一道館」が、事務所の移転を機に、10年の歴史に幕を下ろしました。

それから、あちこちの体育館を借りて稽古を続けてきましたが、やはり、稽古のよりどころとなる一道館の再建を、との声が高く、悩んでいたところ、小川町の交差点のすぐそば、今の事務所からも5分の好立地に、道場を借りることができました。この3月10日には、80名を超える方々の参列をいただき、無事、道場開きの神事を終えることができました。お集まりくださった方々、またお祝いをお寄せくださった方々には、この場を借りて改めて御礼申し上げます。本当にありがとうございました。

夢のフィールドができる、また「それを作れば彼らはやってくる（映画フィールドオブドリームスの主人公に、天から振ってきた声）」の第2ステージが始まりました。今度の一道館は、ウエイトトレーニングの機材一式をそろえ、また、体幹トレーニングのスラックライン（綱渡り）の機材も設置し、総合的な体力作りと武道の空間になっています。空手に限らず、体を鍛えたい方、年をとっても元気な体でいるために基礎体力をつけたい方、アスリートのパフォーマンスを上げるために体幹力のアップをはかりたい方と、様々なニーズに対応できるようにしました。さて、これからどんな「彼ら」が集まるのか、楽しみです。

法人代表・弁護士 松江 仁美

弁護士・空手家・コメンテーターと、
マルチに活躍する松江仁美弁護士
が、「今」伝えたいこととは……。



ちなみに、平成最後の日である4月30日は、一道館にて、新元号カウントダウンパーティを行う予定です。楽しく飲んで大騒ぎし、最後の平成を味わい、カウントダウンで令和を迎える「おバカな」お祭りを計画しています。当然、日付をまたぎますので、帰れない方は道場で朝まで飲み明かしです。

平成もよく飲みました。令和もよく飲んで、よく働き、よく稽古するぞ！

空手はこちら

ぶらり庵HP www.burarian.jp/

トレーニングはこちら

T's GYM <https://www.toms-gym.com/>





ニュージーランド旅行記Ⅱ

顧問弁護士

松江 賴篤

当事務所きってのベテラン

弁護士。しかし、音楽や山歩き
が大好きで少年の心は忘れず。



先日、ニュージーランドから悲惨なニュースが飛び込んできました。なんと50人の死者が出る発砲事件で犯人はたった一人のオーストラリア人、平和な町クライストチャーチで起きたのが何とも傷ましい限りです。ついこの間、2回目の来訪をしてきたばかりでした。夜でも安心して歩ける平和な街クライストチャーチですがイメージダウンがとても心配です。

今回は世界遺産のミルフォードサウンド、マウントクック周辺が中心でした。ミルフォードサウンドはフィヨルドです。氷河が作った入り江で切り立った岩山に囲まれた迫力

ある光景が続いています。海水面から直接そり立つ山としては世界で2番目のマイターピーク(標高1800m)という山があります。マウントクックでは星空ツアーを体験しました。南半球の星空です。南十字星から真南の方角を知る方法も教わりました。十字の線を延ばしていくと先にすごく明るい星があり、その星と南十字星を結んだ真ん中を地平線におろした方角が真南になるそうです。

悲惨な事件がありましたが、世界で治安のいい国ランキングでは大体2~4位に入っています。平和なところです。

または非行ければと思っています。



弁護士
氏家 大輔

その疑問、僕が斬ります！ 教えて？氏家先生！

弁護士の氏家大輔です。日常に潜む疑問を、弁護士の視点からお答えするこのコーナー、今回のテーマはこちらです！

近年稀に見る大型連休！

今年のGWは10連休と、近年稀に見る大型連休となりました。旅行等にお出かけになる方も多いかと思います。以前の記事でも紹介しましたが、祝日は「国民の祝日に関する法律」で決まっており、「祝日と日曜日が被る場合はその次の平日が休日」「祝日と祝日に挟まれている日は休日」と決められており、これにうまくはまれば大型連休となります。

しかし、今回の連休は、偶然の産物で生じたわけではなく、昨年の12月8日に、皇太子さまが新天皇に即位される今年5月1日と、新天皇即位を公に示す「即位礼正殿の儀」が行われる今年10月22日を今年に限り祝日とする法律が成立したことによるものです。

5月1日が祝日になることで、5月1日と4月29日(昭和の日)に挟まれた4月30日が祝日となり、同じように、5月1日と5月3日(憲法記念日)に挟まれた5月2日も祝日となりました。

いわば人為的に大型連休を作ったことによりますが、これに対しては、もちろん大いに歓迎されている一方、長期の休暇が存在することによる仕事や生活への影響を懸念する声もあります。現に先の法律成立においては「医療機関や保育施設などの長期休業が国民生活に支障を来すことがないよう政府に対応を求める」という付帯決議もされました。



こうしてみると、やはり日本人は様々な意味で「休み」ということにまだ慣れていないのだと感じます。

似たような話として、例えば「働き方改革」の一環で有給休暇の取得が義務付けられましたが、それにも賛否両論が起きましたし、最近ではコンビニの24時間営業を見直すことについても、労働者への負担軽減や深夜早朝営業の生産性への疑問から賛成の声がある一方、すでに深夜や早朝に商品の搬入をするサプライチェーンが確立していることや防犯上の理由(明りがついて人がいる施設の存在)から反対の声もあります。

こうした近年の一連の動きや議論は、日本人の暮らし方そのものが変化していく過渡期の中で生じた、大きなうねりなのかもしれません。

しかし、どのような状況になっても、健康だけは害さないようしていきたいものです。これから暑い季節になりますので、皆様もお体にお気をつけてお過ごしください。



涼子の 良好子キッチン♪



みなさんこんにちは。休日にピザを食べたくなることってありますか?うちの子供はピザが大好きで、突然「ピザを食べたい!」と言います。そこで、今回は、家で簡単に作れるピザのご紹介です。

【材料】 •強力粉 20g •薄力粉 50g •砂糖 20g •塩 3g •ドライイースト 5g
 •水 150g •オリーブオイル 20g (生地材料)
 •じゃがいも 1個 •プチトマト 適量 •ソーセージ 2本 •コーン 適量 (トッピング材料)
 •ピザソース 適量 •チーズ(シュレッドタイプのもの)適量 (※2~3枚分)

弁護士 三好 涼子
 料理教室に通い出して9年目
 の三好弁護士が、みなさんに
 オススメしたいとっておきの
 一品をご紹介!

- 1 ボウルに材料を全ていれ、よく混ぜて粉っぽさがなくなるように生地をまとめる。
- 2 台に生地をうつして、よく捏ねる。弾力が出てきて表面が滑らかになってきたら、生地を2~3等分して丸め、とじ目を下にしてラップと濡れ布巾をかけて乾燥しないようにして10分程度あたたかい場所で発酵させる。
- 3 じゃがいもを好みの大きさ(薄め)に切って電子レンジでやわらかくする。プチトマト、ソーセージも好みの大きさに切る。
- 4 生地を丸型に伸ばし、生地の周りに耳を作る。
- 5 生地に薄くオリーブオイルを塗り(分量外)、そのうえにピザソースを塗り、トッピングをのせ、最後にチーズをたっぷりのせる。
- 6 余熱をいれたオーブンで8~10分程度焼く(280度)。

トッピングは何でもOKですので、ピーマン、たまねぎ、アスパラ、きのこ、ツナ、えび、オリーブなど、色々のせて作ってみてください。



弁護士 清水 理聖

知識の豊富さは法律分野にとどまらず、

非常に多岐にわたる。

そのアンテナの広さを活かし、

今イチオシの情報を皆様にお届け!

理聖の 今これが熱いっ!!!

今回ご紹介するのは、今最も熱いこちら!

『キャッシュレス決済』

近頃キャッシュレス決済が急激に盛り上がっていますね。キャッシュレス決済とは現金を使わない支払い方法のことです。身近な例でいえば、クレジットカードや電子マネー、デビットカードなどが当てはまりますが、最近よく耳にするスマホ決済、QR決済もキャッシュレス決済の一つです。みなさんの中にも、既に使っているという方や、自分もやってみようと思われる方もおられるかもしれません。諸外国ではキャッシュレス決済は既にかなり浸透していますが、日本はキャッシュレス後進国といわれています。お隣韓国ではキャッシュレス決済比率は9割、中国では6割、アメリカでは5割程度であるのに対し、日本ではまだ2割程度で、政府としては20年の東京オリンピック、25年の大阪万博に向けてこれを引き上げようと考えているようです。

昨年末には「PayPay」が購入金額の2割を還元する「100億円あげちゃうキャンペーン」を実施し、大きな話題となり

ました。これに追随する形でLINEペイや楽天ペイ、d払い、Origami Pay、Kyashなど他のサービスもキャンペーンを随時実施しています。各社利用者を取り合う形でかなりのサービスをしており、利用者としては使わない手はありません。スマートフォンを持っていれば誰でも簡単に利用でき、意外なことに若者のほか高齢者の使用者も多いようです。さらに今年の10月には消費税が10パーセントに上げられる予定ですが、キャッシュレス決済にはポイント還元の制度が予定されています。

やはり現金主義という方もいらっしゃると思いますが、とてもお得なチャンスですので是非利用を検討されてみてはいかがでしょうか。





皆様こんにちは。
業務スタッフ伊藤です!
DREAMでは移転前、『毎週金曜日のランチにカレーを食べる』という習慣がありました♪今回は、毎回食べていたカレー屋さんとは違うのですが、こちらのお店をご紹介いたします!



その名は
「プルナ」さん。
インドカレーのお店です!



小川町交差点のすぐ近くにあるこちらのお店は、男女問わず人気があり、ランチタイムも長いので遅めのランチでも入店可能です☆

そして、今回私がいただいたのは小川町ターリーのランチセット!!数種類のカレーの中から、2種類選べます。私が選んだのは、バーチキンカレーと、海老とほうれん草のカレーです。セットには、サラダ、タンドリーチキン、デザート、そして飲み物がついています。ナンが大きいのはインドカレーならではですよね!私はナンが大好きなのですが、もちろんライスを選ぶことも出来ます♪辛さも選べるので、自分好みに出来ます。

店員さんはインドの方で、笑顔がとっても素敵☆気さくで雰囲気がとても良いお店です。

ご覧いただきありがとうございました。
次回もどうぞお楽しみに!

身边に法的な問題でお困りの方はいらっしゃいませんか?

弁護士法人DREAM をぜひご紹介ください

日頃は格別のお引き立てを賜り、深く感謝いたします。

当事務所では、皆様からのご紹介を承っております。

トラブルが起きる前に専門家に相談することで、早期解決につながります。

個人の方…

- ・離婚したいが、相手が納得してくれない
- ・配偶者が不貞をしたので、慰謝料請求をしたい
- ・子どもたちがもめないように、遺言書を作成したい
- ・親が亡くなって、家族間で遺産分割でもめている
- ・交通事故後、保険会社の提示額に納得がいかない

法人の方…

- ・債権回収
- ・契約トラブル
- ・従業員から残業代の請求をされた(労働問題)
- ・トラブルが起きない法務体制作りをしたい
- ・いつでも気軽に相談できる弁護士がほしい

「まだ弁護士に相談するには早いかな?」とお悩みの方にも、

解決に向けたアドバイスをさせていただきます。ぜひお気軽にご紹介くださいませ。